

VTT DES CARRIERES

Des Audax Marcheurs et Bikers au Pays Blanc

Le VTT et Marche des Carrières des Cyclotouristes d'Antoing, le 11 Novembre excelle dans son organisation au départ de Bruyelle et par la chance qu'il donne de visiter les carrières de pierres si caractéristiques du Pays Blanc. C'est beau mais, quand le terrain est humide comme cette année, la roche calcaire laisse des traces décourageantes.

Parmi les 1405 participants dont 367 marcheurs, retrouvons-y 10 Audax en action.



1) Matinale inscriptions des Audax Maes, père et fils, Joël et Basile.



2) Les pelleteuses et camions, belle attraction du fond de carrières.



3) Basile, le plus jeune biker Audax avait renoncé au foot pour le vélo.



4) Plus tout jeune, un biker Audax qui adore se faire photographier !



5) Hubert Delesalle, photographe web et Charlotte en marche.



6) Philippe Carton, Audax matinal, habitué des Vtt en saison hivernale



7) Christian Deketele en sous bois dans sa 1e sortie VTT officielle.



8) L'Audax Biker Gus en plongée vers le fond des carrières.



9) Stéphane Colbrand retrouve la pédalée après une période moto.